



Gewicht: TV / Radio

18. Januar 2018
[Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)

[ONLINE 18.01.2018](#)

Spital Emmental betreut viel mehr Notfall-Patienten

Das Spital Emmental hat im vergangenen Jahr rund 15'600 Notfall-Patienten betreut, fast 10 % mehr als 2016.

Auch der Rettungsdienst wurde leicht mehr beansprucht, er fuhr zu 5238 Einsätzen. Damit erlebt das Spital Emmental mit den Standorten Burgdorf und Langnau eine schweizweite Tendenz, Notfallbehandlungen haben generell zugenommen. Dies unter anderem weil die Bevölkerung heute entsprechend sensibilisiert ist.

 Audio

(1:31)

© Radio neo 1